

## **32. Kreuzbund-Diözesankegeltturnier in Lahr am 04. September 2016**

Am Sonntag den 04. September 2016 fand im Kegelcenter in Lahr das 32. Kreuzbund-Diözesankegeltturnier statt.

Ausrichter waren, wie schon die Jahre zuvor, die Gruppen Kehl und Offenburg.

An dieser Stelle ein großes Dankeschön an alle Akteure hinter den Kulissen und für die Organisation, des nicht wegzudenkenden Kegelturnieres im DV Freiburg.

Nach und nach trafen die teilnehmenden KeglerInnen ein und begrüßten sich untereinander mit einem großen und familiären Hallo.

Mit etwas Verspätung begrüßte der 1. Vorsitzende Bernd Galowski alle Anwesenden recht herzlich zum diesjährigen Kegelturnier und wünschte „ Gut Holz“.

Nach leichten Einstellproblemen an den einzelnen Bahnen, konnten die 13 gemischten Mannschaften, die 3 Frauenmannschaften sowie die Kinder und EinzelkeglerInnen um ca. 10:15 Uhr endlich starten und ihr Können unter Beweis stellen. Ging es doch um schöne Pokale , Sachpreise für die Kinder und natürlich um den heißbegehrten Wanderpokal. Auch die/der Letzte wurde mit einem kleinen Trostpreis bedacht. Diese „Rote Laterne“ schuf, wie schon so oft, Helmut Wienecke in Handarbeit. Vielen Dank dafür...!!!

Nach einen reibungslosen Turnierverlauf ging es gegen ca. 12:30 Uhr zum gemeinsamen Mittagessen, um sich, nach doch schweißtreibenden 20 Wurf in die Vollen und 10 Wurf in`s Abräumen ( bei den Kindern waren es 10 Wurf in die Vollen und 5 Wurf in`s Abräumen..), wieder zu stärken.

Um ca. 14:15 Uhr war es dann endlich soweit. Es konnte zur Siegerehrung geschritten werden. Zuerst waren, wie jedes Jahr, die Kinder dran. Dies waren im Einzelnen:

Den 1. Platz unter 10 Jahren belegte Tom Göbel ( 9 Jahre ) mit 8 Holz.

Bei den Kindern über 10 Jahren sah es wie folgt aus:

1. Platz mit 54 Holz - Pascal Heneka ( 17 Jahre ),
2. Platz mit 41 Holz - Evander Kluge ( 12 Jahre ),
3. Platz mit 18 Holz - Selina Herberger ( 13 Jahre ) und der
4. Platz mit 17 Holz - Andreas Denni.

Bei den Frauenmannschaften belegten folgende Gruppen die Plätze:

1. Platz mit 389 Holz - Ettlingen II,
2. Platz mit 337 Holz - Bruchsal und der
3. Platz mit 321 Holz - Offenburg.

Bei den gemischten Mannschaften belegte den:

1. Platz mit 523 Holz - Karlsruhe II,
2. Platz mit 480 Holz - Ettlingen II und den
3. Platz mit 441 Holz - Löffingen.

Zudem ging der Wanderpokal, wie im vergangenen Jahr, an die Gruppe Karlsruhe II.

Beste Einzelkeglerin war:

Bärbel Kempermann mit 114 Holz.

Bester Einzelkegler war:

Thorsten Heinbokel mit 148 Holz.

And last but not least, die “Rote Laterne” ging an:

Karin Frech mit 54 Holz.

**Herzlichen Glückwunsch an alle Preisträger...!!!**

Der 1. Vorsitzende Bernd Galowski bedankte sich bei allen Teilnehmern für ihre sportlichen Leistungen und ihr Kommen, wünschte jeden einen guten Nachhauseweg und lud alle noch zum gemeinsamen Abschluß bei Kaffee und Kuchen ein. Einen großen Dank auch an die vielen Kuchenspender und die, welche durch ihr Zutun und ihre Hilfe, so eine Großveranstaltung erst möglich machen. Man freut sich schon wieder auf das nächste Jahr, wenn es wieder heißt: „Grüß Gott“ und „Gut Holz“. In diesem Sinne alles Gute bis in`s nächste Jahr, das ich hoffentlich wieder alle gesund und wohlgelaunt begrüßen darf.

Bernd Galowski  
1. Vorsitzender,  
Kreuzbundgruppe Kehl und stellvertretend für die Kreuzbundgruppe Offenburg

